



CVSTOS à Baselworld 2016

Pour sa première participation à Baselworld, CVSTOS a eu le plaisir d'accueillir ses partenaires et amis sur un stand à deux étages dans la Halle 1.1. En plus des soixante pièces exposées pour les visiteurs, la marque a pu compter sur la présence de deux de ses ambassadeurs: Philippe Coupérie Eiffel, descendant de l'ingénieur du même nom et Christian Nguyen, fondateur du studio de tatouage Inkvaders, pour assurer la promotion et la mise en valeur des nouveaux produits de la marque qui continue de développer sa gamme de chronographe avec les nouveaux Chrono II Inkvaders et Chrono II Eiffel. Les nouveaux matériaux furent aussi à l'honneur avec le carbone honolulu orange, mélange de carbone forgé et fibre de verre coloré donnant ce résultat inédit et unique pour chaque pièce.

Quant à la collection femme, elle s'étouffe d'un nouveau

modèle Re-Belle Sakura habillée des fleurs de cerisiers japonais ainsi que d'une nouvelle Re-Belle Jet-Liner ajustée à la taille des délicats poignets féminins.

En marge de l'exposition et afin de célébrer cette première participation, un dîner fut organisé dans le cadre exceptionnel du restaurant «Safraan Zunft» situé dans un bâtiment classé historique, construit pour la première fois en 1462 et ancien entrepôt d'épices. C'est au sein de cet établissement d'exception que les détaillants, clients et amis de la marque ont pu se réunir pour une soirée inoubliable.

Après cette semaine couronnée de succès, la marque CVSTOS vous donne dorénavant et déjà rendez-vous pour la prochaine édition qui se déroulera du 23 au 30 mars 2017.